

Fecha: 27/09/2024 Audiencia: 7.200 Sección: Vpe: \$92.300 Tirada: 2.400 Frecuencia: 0

Difusión: \$422.400 2.400 Vpe portada: \$422.400 Ocupación: 21,85%



Pág: 7



EN UN AÑO AUMENTÓ UN 220% EL REGISTRO

En un año aumentó un 220% el registro de personas cuidadoras de la región

Con un total de 3.794 personas cuidadoras inscritas en la región cerró el Registro Social de Hogares en septiembre, cifra que representa un aumento de 220% en relación a igual mes del año pasado, cuando este número llegó a 1.878 acreditaciones.

Vpe pág:

La credencial permite atención preferencial a los y las cuidadoras en distintos recintos públicos de la capital regional, con el propósito que estas personas

puedan maximizar de mejor manera su tiempo libre, una de las principales limitantes de esta labor que además implica un importante desgaste físico y emocional.

"Esto demuestra un esfuerzo muy importante por visibilizar el trabajo de las personas cuidadoras, quienes en la mayoría de los casos son mujeres y no reciben remuneración, lo que hace más loable su función, entregando amor, contención, empatía y gran parte de su tiempo, incluso postergando sus propias necesidades y sueños al no contar con apoyos, que es precisamente lo que busca entregar esta red de Protección Social", señaló el seremi de Desarrollo Social, Mauricio Zamorano.

Es así que en comunas, Antofagasta lidera el número de inscritos con 2.128 personas, seguida de Calama, Tocopilla, Taltal y Mejillones, con 1.161, 231, 104 y 79 personas cuidadoras, respectivamente. Después vienen San Pedro de Atacama (39), María Elena (30), Sierra Gorda (16) y Ollagüe (6).

Además, la autoridad destacó que la identifica-ción en el Registro Social de Hogares es el primer paso para poder tener una "fotografía certera" de estas personas, para así en forma progresiva acceder a beneficios que considera esta política nacional para las personas cuidadoras. O